

ABSTRAK

Nurhasanah, NIM. 108141024 : Pengaruh Motivasi Belajar Terhadap Partisipasi Peserta Pada Pelatihan Komputer di Gemilang *Education Center* Jln.Aksara No.129-131 Medan.

Masalah dalam penelitian ini yaitu Seberapa besar pengaruh motivasi belajar terhadap partisipasi peserta pada pelatihan di Gemilang *Education Center*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh motivasi belajar terhadap partisipasi peserta pada pelatihan di Gemilang *Education Center* Jln. Aksara No.129-131 Medan.

Jenis penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas peserta pelatihan di kursus komputer Gemilang *Education Center* Jln. Aksara No.129-131 Medan, berjumlah 30 orang peserta dan populasi dijadikan sebagai sampel yang terdiri dari tiga grup, teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan angket dan dokumentasi, Teknik analisis data yang digunakan adalah dengan menggunakan persamaan regresi linier sederhana.

Hasil penelitian yang dilakukan pada peserta pelatihan komputer di Gemilang *Education Center* yang mengikuti pelatihan belajar Gemilang *Education Center* diperoleh pengaruh antara variabel motivasi belajar (X) terhadap partisipasi peserta pelatihan (Y) adalah $Y = 18,82 + 0,547x$, maka dengan demikian dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh motivasi belajar terhadap partisipasi peserta pelatihan komputer di Gemilang Education Centre.

Berdasarkan data pengujian hipotesis diperoleh bahwa pengaruh antara motivasi belajar terhadap partisipasi peserta pelatihan warga belajar sebesar 67%. Selanjutnya hasil perhitungan uji hipotesis dengan menggunakan uji t diperoleh harga t_{hitung} sebesar 3,61. Harga t_{tabel} dengan dk = 28 dan taraf signifikan 95% yaitu = 1,70. Dengan demikian jika dilakukan perbandingan diperoleh $3,61 > 1,70$ oleh karena itu, hipotesis penelitian diterima atau dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh positif antara motivasi belajar terhadap partisipasi peserta pelatihan pada pelatihan komputer di Gemilang *Education Centre*.